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aber ist es nicht so, dass in diesem Fall die Krankenversicherung bzw. die Unfallversicherung
weiter zahlt?
allerdings hab ich auch schon gelesen, dass es spezielle Vereinbarungen mit den Profis gibt,
auf jeden Fall glaube ich nicht, dass der Club nun wirklich die vereinbarte Summe von 1 Million
im Jahr ausbezahlen muss
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